

## EXPOSICIÓN: COLECTIVA GRAN FORMATO

El día 9 de septiembre, en la sala de exposiciones temporales del Museo de Guadalajara (Sala Azul), dentro del Palacio del Infantado, tuvo lugar la inauguración de la Exposición Colectiva que la Agrupación realiza cada año como aportación a las Ferias y Fiestas de Guadalajara. Esta es la segunda edición de la exposición de imágenes en gran formato.

La muestra constó de 25 fotografías de diferentes autores, todos ellos socios, realizadas a un tamaño de 100 x 70 cms. en papel digital lambda, montadas sobre plancha de aluminio, con bastidor de refuerzo y protección mate.

Al salir de una exposición colectiva, uno suele tener la percepción de haberse enterado de muchas cosas,... o de ninguna a la vez. Es como quedarse con una inmensa información, pero que nos impide acceder a la parte más profunda.

Es muy complicado y prácticamente imposible, juzgar el trabajo de un fotógrafo a través de una sola pieza, y ese es el único "pero" que se le puede poner a una exposición colectiva, que si nos enfrentamos aisladamente a una fotografía de autor nos va a saber a poco, y la mayoría de las veces lo juzgaremos mal.

Pero viendo la parte positiva de este tipo de exposiciones, se trata de una buena forma de establecer un primer diálogo con la obra de un fotógrafo, contacto que en algunos casos permitirá que salte esa chispa que nos haga desear conocer el resto de la obra. Eso sería lo

Al acto de inauguración asistieron, entre otras personalidades, el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, el Vicepresidente 1º de la Diputación, Rafael Esteban y la Delegación de Educación, Ciencia y Cultura Dª Reyes Estévez.

La muestra ha tenido un gran éxito de público y a la vez hemos recibido numerosas felicitaciones tanto institucionales como de aficionados a la fotografía que han valorado muy positivamente la exposición.

## EXPOSICIÓN: MARATÓN DE LOS CUENTOS

Gran éxito de público ha tenido la exposición "Momentos del Maratón" que ha estado colgada en la Biblioteca Pública de Guadalajara. Han sido un total de 39 fotografías que representan "otros momentos" dentro del Maratón de los Cuentos que los socios de esta Agrupación Fotográfica de Guadalajara que

cuprieron en junio pasado, dentro de la colaboración que desde hace ya bastantes años tenemos con los organizadores del mismo: el Seminario de Literatura Infantil y Juvenil de Guadalajara.

Los 39 fotografías de la af/G que han participado en esta edición cuelgan cada uno su visión, resumiéndola en una fotografía del Maratón.

Recordaros que están colgadas en nuestra página web [www.afgu.org](http://www.afgu.org) las más de 2500 fotografías realizadas durante su celebración.



Fotografía: Virgilio Hernando

## CURSOS

A destacar el taller impartido por Hugo Rodríguez, al que, por supuesto, tuvimos que poner el cartel de "completo" y con una larga lista de espera a posibles renunciados.

El curso de fotografía digital de nivel avanzado de Hugo Rodríguez ha superado con creces las expectativas de todos que eran altas. Durante dos días Hugo nos ayudó a profundizar en el conocimiento de la cámara réflex, a exponer correctamente, a descubrir las ventajas del formato RAW y cómo se revela, calibrar el monitor, mejorar globalmente la calidad de cualquier imagen, sin retocar, tener claro cómo debe imprimir el laboratorio tu imagen y por supuesto demostrarnos porqué es necesaria el balance de blancos personalizado con la cámara.

Al final compartimos con Hugo no sólo las 16 horas del curso oficial, sino todo el fin de semana, compartiendo comidas y cenas, y siempre con un acercamiento y amistad.

Otro curso programado fue el Curso de Iniciación a la Fotografía